

Sehr geehrter Leserinnen und Leser,

die Sommerferien sind vorbei und der Alltag hat uns alle wieder. Ein Aufreger war für mache Bewohner Echings die Brass Wiesn, Sie fühlten sich durch die Musik vom Festivalgelände und den angrenzenden Campingplätzen belästigt. Aus meiner Sicht ist diese Art von „Lärm“ für drei Tage zumutbar. Die Gemeinde Eching und ihre Bewohner sind 365 Tage dem Lärm von Auto-, Bahn- und Flugverkehr ausgesetzt. Aus diesem Grund setzten wir uns schon seit Jahren für ein ganztägiges LKW-Durchfahrverbot auf der Unteren und Oberen Hauptstraße ein. Hier warten wir seit geraumer Zeit auf eine Entscheidung vom Landratsamt Freising. Das LKW-Nachtfahrverbot ist derzeit nur beschildert und hat keine rechtliche Grundlage. Nach meiner Einschätzung, würde ein Tempolimit von 30 km/h auf den innerörtlichen Straßen viel Schmutz und Lärm und dabei noch die Unfallgefahr für die Fußgänger und Radfahrer senken. Leider kann die Gemeinde auf den Staats- und Kreisstraßen die Geschwindigkeit nur in begrenzten Rahmen (z.B. vor Schulen, Kindergärten etc.) auf Tempo 30 festsetzen. Durch den Beitritt von derzeit über 900 Städten und Gemeinde zur Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ steigt auch unsere Chance das Tempolimit auszuweiten. Die Initiative macht sich dafür stark, dass Kommunen vor Ort mehr entscheiden und umsetzen können – auch als Beitrag zu mehr Klimaschutz im Verkehrssektor. Weiter Info zu Initiative finden Sie unter <https://www.lebenswerte-staedte.de/>. Da Eching in allen Himmelsrichtungen von übergeordneten Straßen umgeben ist, sehe ich auch keine Beeinträchtigung für den Durchgangsverkehr.

Wer uns im Kampf gegen den Verkehrslärm unterstützen will, ist herzlich zu unserem nächstes Monatstreffen am 09.10.2023 um 19.00 Uhr im ASZ Eching, Bahnhofstr. 4 eingeladen. Beim nächsten Treffen werden wir unter anderem über die angedachte Photovoltaikanlage an den nordwestlichen Feldern des Hollerner Sees und weiteren Themen aus der Ortspolitik diskutieren. Gerne können Sie uns auch über unsere E-Mailadresse vorstand@buerger-fuer-eching.de Ihre Anliegen mitteilen.

Manfred Wutz